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Pela Comunidade intermunicipal da Beira Baixa, adiante designada de CIMBB, estiveram presentes o

Presidente do Conselho Intermunicipal, João Manuel Ventura Grilo de Meio Lobo, os técnicos

superiores da CIMBB, Pedro Dias e Rita Silva

Verificada a existência de quórum, o Presidente da Assembleia Intermunicipai declarou aberta a

sessão, começando por saudar todos os membros da assembleia

Ponto 1 — Abertura do procedimento relativo ao concurso público internacional de concessão de

transporte publico de passageiros da Beira Baixa

O presidente da mesa, passou a palavra ao Presidente do Conselho Interniunicipal, João Lobo, para

apresentação do ponto n. 21 da ordem de trabalhos

O Presidente do Conselho intermunicipal, informou as principais características do concurso publico

internacional de concessão de transporte publico de passageiros, começando por explicar os

circuitos presentes e os lotes que estão a concurso, o valor do concurso público, o número de anos

de concessão, informando que todos os circuitos e paragens foram estabelecidos em concordância

com os municípios

Explicou também, que se procurará fazer a integração do ponto de vista da bilhética para que não

haja a necessidade de o utilizador não ter mais que um cartão/passe

Findo a explicação do ponto n. ~1 da ordem de trabalhos, Jorge Neves, membro representante do

município de Castelo Branco, utilizou a palavra, e após saudar os presentes, questionou como será
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atribuída a comparticipação financeira de cada município, em segundo lugar questionou se está

previsto no concurso uma marca/nome para a rede e em terceiro se a gestão da área dos transportes

será feita por recursos humanos internos da CIMBB ouse será uma prestação de serviços externa

Em resposta, o Presidente do Conselho Intermunicipal, quanto à 12 questão, explicou que a

atribuição da compensação financeira é feita em proporção veículo/Km e a extensão da rede em

cada município

Quanto à segunda questão colocada, o Presidente do Conselho indicou que ainda não tem um nome

específico, estando previsto uma integração de todas as redes numa marca

Por fim, o Presidente do Conselho deu a conhecer que a gestão do contrato de transportes públicos

de passageiros será feita por recursos humanos internos afetos apenas a essa função, não se

excluindo apoio especializado externo

Adelina Martins, membro representante do município der Castelo Branco, pediu da palavra, e após

saudar os presentes, questionou se na época balnear existirá transportes para as praias fluviais

O Presidente do Conselho Intermunicipal, respondendo à questão colocada, indicou que na época

balnear está pensado poderem eventualmente existir, soluções de transporte para as praias fluviais.

João Dionizio, membro representante do município de ldanha-a-Nova, tomou da palavra,

comparando a situação do interior no que toca aos transportes e o que acontece nos grandes

centros, ou seja, o valor cobrado aos utilizadores nos grandes centros é muito menor que no interior,

devendo a administração Central repensar esta situação

Para terminar a sua intervenção questionou o ponto de situação deste concurso quando os

municípios de Vila de Rei e Sertã integrassem a CIMBB

Em resposta, o Presidente do Conselho Intermunicipal informou que os municípios de Vila de Rei e

Sertã, relativamente aos transportes estão integrados na concessão da Comunidade lntermunicipal

do Médio Tejo que iniciou agora o contrato

Quanto à questão dos custos de transporte no interior, o Presidente do Conselho lamenta as

diferenças que existem e que a forma de colmatar esta situação é a existência do transporte a

pedido, que será um concurso futuro a apresentar

André Dias, membro representante do município de Proença-a-Nova, tomou da palavra para

questionar se existirá alguma plataforma com informação de horários e circuitos da rede a concurso
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O Presidente do Conselho Intermunicipal indicou que está previsto o investimento para a criação de

uma plataforma com a informação da rede, e por parte dos municípios também haverá divulgação nos

sites próprios

Vítor Bairrada, membro representante do município de Proença-a-Nova, tomou da palavra para

também realçar a diferença entre preços da bilhética no interior e nos grandes centros. Por fim

questionou se está previsto interligação entre o transporte de autocarro e de comboio

O Presidente do Conselho Intermunicipal indicou que não foi tomado em conta essa interligação, sendo

que poderá depois haver essa interligação no âmbito do concurso de transporte a pedido, que será

aberto no futuro

O Presidente da mesa, relembrou que os custos de transporte, sobretudo no interior, são elevados e

muitas vezes os valores da bilhética são apoiados pelos municípios de forma a suavizar os custos

elevados ao utilizador

Não existindo mais pedidos de intervenção o Presidente da mesa colocou a votação a proposta de

abertura do procedimento n. 917/2023-CP, tendo sido aprovado por unanimidade

Dada a necessidade de se dar inicio imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse a

deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

Ponto 2 - Alteração aos estatutos da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa

O presidente da mesa deu a palavra ao presidente da CIMBB, João Lobo, para apresentar o ponto n.2

2 da ordem de trabalhos sobre a alteração aos estatutos da CIMBB em virtude da alteração do mapa

das Comunidades Intermunicipais e a integração dos municípios de Sertã e Vila de Rei na CIMBB

O Presidente do Conselho Intermunicipal ressalvou ainda outras alterações feitas aos estatutos

decorrentes da alteração do mapa das Comunidades Intermunicipais e das competências assumidas

pela Comunidade Intermunicipal

Informou, também, que devido a estas alterações terá de haver novas eleições quer para o Conselho

Intermunicipal, para a Assembleia Intermunicipal e para o Secretariado Executivo Intermunicipal

Jorge Neves, membro representante do município de Castelo Branco, pediu da palavra, e questionou

se devido a estas alterações e novas eleições, as Assembleias Municipais terão de proceder a uma

nova comunicação dos membros a integrar na Assembleia Intermunicipal

O Presidente do Conselho Intermunicipal, perante a questão colocada, indicou que todas as Assembleias

Municipais terão de proceder a informação dos membros que irão integrar a Assembleia Intermunicipal.
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O Presidente da Assembleia intermunicipal

António Tavares Pintoherm~í~Mendes

O Vice-Presidente da Assembleia intermunicipal

João Manuel ijo Dionizlo
(

O Secretário da Assembleia lntermunicipal

Pedro Luís Ribeiro Crisóstomo
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